
城市主流第一居所
———记美景绿城精品小区

美景绿城是鹤壁市天鹏房

地产开发有限公司倾情打造的

高档住宅小区， 是我市首家教

育型居住小区、 首批精细化管

理示范小区。 美景绿城于

2007

年被市城市规划局综合评定为

“鹤壁市精品住宅小区”。

2007

年和

2008

年美景绿城的两次

开盘非常成功， 在我市引起了

轰动。 为什么美景绿城每次开

盘都如此轰动， 小区的管理又

如何？对此，记者采访了公司副

总王顺爱。

记者： 美景绿城小区为什

么能得到广大客户的认可并选

择在这里安家？

王顺爱： 美景绿城在鹤壁

相当有知名度， 形成了良好的

口碑，这些与小区的规划理念、

设计合理和周边配套设施分不

开。 小区规划建成楼宇

28

栋，

住宅

1100

户，整个小区的规划

理念就是“打造鹤壁新区首席

教育名宅”和“城市主流第一居

所”，致力于项目的国际景观化

与升级版的物业服务体系。 除

小区自建幼儿园外， 小区周围

由鹤壁高中、兰苑中学、淇滨小

学、 实验幼儿园等组成的综合

教育体系， 真正为孩子描绘

0

岁

－18

岁的基础教育蓝图。 小

区绿化率达到

37.8％

， 仅小区

南门绿化面积就达到了

2000

平方米， 这么高的绿化率在鹤

壁是较少有的。 小区的设计规

划遵循“以人为本”的原则，其

户型可以说是目前鹤壁最有特

点的户型。 我们参考了很多大

城市的流行户型， 如北京、上

海、深圳、郑州等，吸取优点并

考虑鹤壁实际情况进行设计。

记者： 小区开发的速度相

当快，如何做到保质又保量呢？

王顺爱：我们能确保质量，

因为我们有雄厚的实力， 而且

我们拥有一支优秀的施工队

伍。在项目建设上，公司一直秉

承“铸造精品、奉献社会”的发

展宗旨，革新开发理念，以市场

为导向， 以顾客满意为追求目

标， 统筹建筑物设计与人文景

观自然和谐， 实现了经济效益

和社会效益的统一。 以优质的

工程信誉、 文明的施工让用户

满意；以领先的科技创造完美，

以完美回报承诺社会， 得到社

会各界的好评和认可， 公司连

年被省、 市行政主管部门评为

“先进开发企业”。 河南天鹏建

设工程有限公司为总承包单

位， 该公司是一家相当有实力

的公司，现有注册资金

2100

万

元，

2007

年、

2008

年连续两年

被建设局评为“质量、安全、管

理三项先进企业”，是工商局评

定的“重合同、守信用”企业。

记者： 现在小区有什么新

动向？ 建设中的三期工程进展

如何？

王顺爱： 现在小区的

200

米风情商业街及约

7000

平方

米的大型地下商场正在招商

中。 超市、银行、医院等便民机

构开业在即，为住户提供便利。

作为美景绿城小区的压轴之

作———三期小高层正在如火如

荼的建设中。 随着人们审美观

和居住观念的改变， 小区在三

期建设前期，从规划、设计到施

工都是高起点， 引进先进设计

理念，提高工程品位。在户型设

计上，我们结合一期、二期的户

型优点，加入现代生活元素，进

行了许多创新。“为客户提供满

意的建筑产品，让客户满意”是

我们永恒的追求， 希望更多的

客户莅临现场，提宝贵意见。
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家具市场

为何“ 别人碗里饭菜香”

晨报见习记者 李潇潇

近几年，随着我市房地产业的发展，老百姓的买房积极性也随之高涨。 如今，房地产业在成为我市

支柱产业的同时，也带动了一批相关产业的发展。其中，家具市场就是在其带动下发展起来的。今天，记

者就带您走进我市的家具市场探营析秘。

◆家具是家装消费的“大

头”

对于我市的普通家庭来

说，孩子、房子和车子已经成为

家庭的主要消费支出， 而一套

舒适的家具也是家庭生活里的

重要组成部分。所以，许多市民

在下“血本儿”买了房子后，很

重要的一件事就是买套称心如

意的家具。

记者在询问了身边许多

“有产者”后发现，在如今“轻装

修，重装饰”的家装新理念中，

家具花销一般能达到家装总花

费的一半，甚至更多。

去年秋天刚刚帮父母装修

完新家的市民王文超告诉记

者：“为了填满这套

140

平方米

的房子， 装修费用共花了

8

万

元。 因为家里的装修风格是父

亲喜爱的沉稳、 大气的中式风

格， 设计师建议买实木家具相

配。 光是买家具一项，就花了

4

万多元。 ”王文超心疼不已。

◆板式家具、实木家具是主

流

在走访了我市几家家具城

后，记者了解到，虽然现在市场

上家具的材质各异、种类繁多，

但基本上是被板式家具和实木

家具这两大类垄断， 玻璃钢家

具和金属家具所占据的市场份

额非常小。

在新区新世纪家具城做家

具品牌代理的陈老板向记者介

绍：“实木家具，就是全木家具，

多为固定结构， 家具的主体全

部由木材制成， 只少量配用一

些胶合板等辅料， 所以价钱比

较高， 消费人群主要是经济实

力比较雄厚的中老年人。 而板

式家具，也称人造板家具，一般

为拆装结构， 家具的主体部件

全部由人造板材、胶合板、刨花

板、细木工板等制成，售价通常

比实木家具便宜。 由于我国木

材资源短缺， 所以占价格优势

的板式家具是我市市场家具的

绝对主流， 特别受年轻人的喜

爱。 ”

俗话说，“别人碗里的

饭菜香”。 在我市的家具市

场中， 也存在着这种怪现

象。 一些消费者购买家具往

往舍近求远，不“热”自家的

家具商场，偏偏费时费力地

去郑州、 安阳等地购买，为

外地的经济增长“作贡献”。

市民李宇涛在新区鹤

鸣花园购买的新房刚刚装

修完，准备今年“十一”和相

恋

4

年的女友结婚用。 近一

段时间，他和女友正在满世

界的看家具。

据李宇涛讲， 郑州、安

阳、新乡他们都已经跑了一

遍，唯独本市的家具市场没

有怎么逛。 虽然还没有最终

定下买哪个品牌的家具，但

李宇涛表示，不打算在本地

买， 一是本地家具品牌少，

选择的范围较小；二是本地

家具打的折扣少， 价格偏

贵。

“我和女友在郑州等地

的家具城看到很多品牌都

在搞活动， 由于人流量大，

销量大，很多经销商都是薄

利多销， 打

6

折、

7

折很常

见，甚至有的家具品牌能打

到

3

折。 而且一些家具打过

折后还能砍掉零头，比本市

同品牌的家具便宜不少。 ”

李宇涛告诉记者。

记者发现， 我市不少

市民和李宇涛一样， 对本

市家具市场“不感冒”， 充

其量当做一个参考， 真正

购买时， 会选择外地的家

具市场。

针对这种情况，记者咨

询了从事实木家具销售多

年的某家具品牌代理商蒋

明华。

蒋女士告诉记者，其实

一些市民认为本地家具价

格过高有些片面，买家具不

单单要考虑价格问题，消费

者更应从售后服务等方面

去衡量。

蒋女士介绍，一般较大

品牌的家具厂家实行的都

是全国统一售价，做各种促

销活动也是由厂家决定，经

销商并没有权力自行降价，

所以同一品牌的家具在全

国售价都是统一的，不存在

地域差异。“要打几折都是

厂家统一进行，同品牌的家

具本地一般不会出现比外

地售价高的情况。 ”蒋女士

说。

对于消费者反映的外

地家具价格较低的情况，蒋

女士解释，部分消费者认为

地区间价格差别较大的家

具，大多是些不知名的小品

牌家具。 这些家具一般都是

由小厂家制造，质量参差不

齐。 这些厂家会给经销商一

个参考价，但最终售价还是

由经销商自行决定，厂家不

会硬性定价，这样就容易出

现地区间售价差别较大的

现象。

有的卖家为了吸引消

费者，提高销量，故意把价

码标高，然后在这个虚高价

位上再进行打折。 许多标有

“

5

折” 的家具看似优惠，其

实折算下来价钱并不低。 这

种“虚假打折”只是吸引消

费者的一个低劣计策。

“如果是全国销售的大

品牌家具，经销商不经厂家

允许私自降价，被厂家发现

后，会进行重罚，所以很少

有经销商这样做。 而那些卖

小品牌的经销商就不会受

到这样的约束，所以会出现

价格不一的情况。 ”蒋女士

如是说。

在采访中， 蒋女士坦

承，本市的家具市场规模还

没有达到周边地区的水平，

家具种类有限、供选择的范

围较小也是事实。 但蒋女士

认为，鹤壁本地的品牌家具

虽然折扣不多，但价钱大都

比较实在，较少出现虚高现

象；而且购买外地的家具在

售后服务上比较麻烦，万一

出现问题，解决起来不如本

地方便、快捷。

在购买家具时，消费者

最关心什么？ 记者在采访中

发现， 消费者更关心质量、

外观和环保。 可是在实际购

买中，人们却对如何选择质

量好、环保达标的家具表现

出了迷茫。

多数消费者对家具质

量的判断标准不是很清楚，

基本上是闻一闻有没有刺

鼻的异味、看看板材是否光

洁平整，或者看商家出示的

质量证书，认为获得的“本

本儿”越多越放心。

某品牌家具的销售人

员李国才告诉记者：“我市

家具市场‘水很深’，主要原

因是质量参差不齐。 例如，

家具的用料、用漆、加工工

艺等都是学问，有的不单是

涉及到美观和使用，还牵涉

到环保问题、对人身体健康

的影响等。 不同材质的家具

其质量标准和判断标准也

不同，消费者在选购时应多

看、多问、多上网查阅有关

家具种类的相关资料，做到

心中有数。 比如，很多消费

者买沙发时，大多比较注重

外表和感官效果， 而事实

上，沙发使用效果的好坏直

接取决于内部填充物的优

劣。 ”

另外，李国才提醒消费

者， 买家具最好签订合同。

我市多数消费者没有养成

和商家签订有关质量、环保

方面合同的习惯。 商家不

提， 消费者更是想不起来，

常常是听完商家的“保证”，

口头约定后， 就交订金、签

订单。“万一出现质量问题，

对消费者以后的维权非常

不利。 ”

选购家具重视质量和

外观很重要，环保性也不能

忽视。

在采访中，几位家具品

牌的销售人员都建议消费

者在购买家具时，尽量选择

信誉度较高或售后服务较

好的家具商场；其次看家具

是否有质监部门的检测结

果， 尤其是甲醛的检测结

果，环保的板式家具甲醛的

含量越低越好；最后要闻一

闻家具是否有刺激性气味，

问一问家具中是否用了无

铅无毒无刺激的漆料。

“现在消费者都已经普

遍认识到了家具环保达标

的重要性，新家具甲醛释放

量本身比较大，特别是人造

板材、油漆等是甲醛主要的

藏身之地，再加上如果房间

面积小、 家具摆放密度大、

通风不良， 更不利于有害

物质的扩散。 所以购买新

家具后， 最好经常开窗通

风， 放置两三个月后再入

住。 ”李国才提醒广大消费

者。

◆家具价位偏高有内因

◆家具市场“水很深”

◆业内人士：环保达标很重要


